

La Commission globale de politique en matière de drogues félicite sa présidente Ruth Dreifuss, co-récipiendaire du *Stockholm Prize in Criminology*

(Genève, le 7 Novembre 2018)

Les membres de la Commission globale de politique en matière de drogues félicitent Ruth Dreifuss, ancienne présidente de la Confédération suisse et présidente de la Commission globale, ainsi que Peter Reuter, professeur de politiques publiques et de criminologie à l'Université de Maryland, qui se voient décerner le prestigieux *Stockholm Prize in Criminology*.

Ce prix, surnommé le « Nobel de la criminologie », reconnaît le travail effectué par Ruth Dreifuss et ses équipes pour réformer les politiques suisses en matière de drogues dans les années 1990, en réponse à la crise d'overdoses et de transmission du HIV par voie injectable que traversait alors le pays.

En tant que conseillère fédérale entre 1993 et 2002, Ruth Dreifuss a chapeauté la mise en place de la politique suisse dite « des quatre piliers », mettant notamment l'accent sur la préservation de la santé individuelle et publique.

« Ruth Dreifuss a été à l'initiative de la politique des quatre piliers, une politique publique reconnue pour son efficacité partout dans le monde » note Fernando Henrique Cardoso, ancien Président du Brésil et fondateur de la Commission globale. « L'expérience suisse a permis de réduire drastiquement le nombre de décès par overdoses, ainsi que la petite criminalité liée au marché illégal d'héroïne. Je tiens à féliciter Ruth pour son engagement sans faille, et d'avoir montré que le courage et le pragmatisme sont les meilleurs outils d'un décideur public pour mettre fin aux méfaits sociaux des politiques de contrôle des drogues punitives. »

Ruth Dreifuss et Peter Reuter recevront le prix lors d'une cérémonie le 11 juin 2019.

Pour plus d'information:

Eric Grant
Responsable de la communication
+41 79 124 1523
eric.grant@globalcommissionondrugs.org

Au sujet de la Commission globale de politique en matière de drogues

La Commission globale de politique en matière de drogues a été créée en 2011 par des responsables politiques et des personnalités des sphères culturelle et économique. Elle compte actuellement 22 membres, dont 12 anciens chefs d'État ou de Gouvernement et deux lauréats du prix Nobel. La Commission s'est donné pour mission de promouvoir des réformes des politiques en matière de drogues sur la base de faits scientifiquement avérés, qui s'inscrivent dans le cadre des politiques de santé publique, d'intégration sociale et de sécurité, dans le strict respect des droits humains.

www.globalcommissionondrugs.org